SANKT GOTTHARD SPÖ VÖ aktuell



Ausgabe April 2015

Der neue Parteivorstand ist gewählt!

Am 19. März 2015 veranstaltete die SPÖ St. Gotthard ihre diesjährige Jahreshauptversammlung. Neben der Ehrung langjähriger Parteimitglieder und einem informativen Beitrag des Landtagsabgeordneten Harald Baumgartner stand nach dem offiziellen Teil der Gedankenaustausch an oberster Stelle. Die Teilnehmer diskutierten, tauschten Anliegen aus und genossen einen gemütlichen Abend.

Im Zentrum stand natürlich auch die Neuwahl des Parteivorstandes. Der 57-jährige Software-Techniker Max Kaindlstorfer übernahm die Obmannstelle von Karl Luckeneder. Als seine Stellvertreter wurden Brigitte Linkeseder und Karl Luckeneder gewählt. Damit fällt für Karl Luckeneder die Doppelbelastung – Parteiobmann und Fraktionsobmann – weg, die Tätigkeit des Fraktionsobmannes übt er weiterhin aus.

Der Parteivorstand wird nun gebildet von:

- Max Kaindlstorfer (Vorsitzender)
- Brigitte Linkeseder (Stellvertreterin des Vorsitzenden, Frauen)
- Karl Luckeneder (Stellvertreter des Vorsitzenden)
- Vinzenz Raab (Kassier)
- Victoria Jungreitmayr (Schriftführerin, Bildung)
- Manfred Priesner (Öffentlichkeitsarbeit)
- Herbert Schöttl (Öffentlichkeitsarbeit)
- Patrick Allerstorfer (Öffentlichkeitsarbeit, Jugend)



Die Vorsitzenden: Brigitte Linkeseder, Max Kaindlstorfer, Karl Luckeneder (v.l.n.r.)

SANKT GOTTHARD SPÖ VÖ St. Gotthard

Die Mitglieder des Parteivorstandes wollen in Zukunft für die Wünsche, Bedürfnisse und Anliegen der St. Gottharder arbeiten. "Wir haben uns in einigen Besprechungen zusammengefunden und sind jetzt so abgestimmt, dass wir in Zukunft als Team gemeinsame Dinge erreichen können", freut sich Max Kaindlstofer auf die zukünftige Tätigkeit in der Gemeinde.



Labg. Harald Baumgartner aus Reichenthal kam als Vertretung von Bundesminister Alois Stöger. Er referierte in spannender Weise sowohl über Themen der Urfahraner Gemeinden, als auch über Vorgänge der Landes- und Bundespolitik.



Nach der Neuwahl des Parteivorstandes übergab Karl Luckeneder, der unter anderem über die vergangenen Jahre der SPÖ St. Gotthard sprach, das Wort an Max Kaindlstorfer. Dieser hielt nach den Neuwahlen eine kurze Rede über die zukünftigen Entwicklungen in unserer Gemeinde.



Ein fixer Bestandteil war natürlich die Ehrung langjähriger Parteimitglieder – wir dürfen herzlich gratulieren: Johann Luckeneder und Johann Füreder zur 40-jährigen Mitgliedschaft! Rudi Allerstorfer zu 60 Jahren Mitgliedschaft! Außerdem nützten wir die Gelegenheit auf unseren Rudi anzustoßen, da er zudem am Tag nach der JHV seinen 80. Geburtstag feierte. Alles Gute, Glück und Gesundheit, lieber Rudi!!!

Das Team formiert sich

Im Winter 2014/15 trafen sich die Funktionäre der SPÖ St. Gotthard regelmäßig zu verschiedenen Sitzungen um ihre gemeinsame Linie zu finden. Start bot die Klausur am 06. Dezember 2014. An diesem Tag analysierten die Funktionäre die Ereignisse der Vergangenheit, diskutierten Ziele für die Zukunft und definierten damit einen gemeinsamen Weg.

Ziel der Ortsorganisation ist es, ganz allgemein die Lebensqualität in der Gemeinde St. Gotthard zu verbessern. Die Sicherheit in der Gemeinde ist ein wesentliches Merkmal. Außerdem nimmt die Infrastruktur eine große Rolle ein. Hierbei handelt es sich unter anderem um die Verbesserung der Nahversorgung, die Versorgung mit Information und das Beleben der Gemeinde.

Um verschiedene Zielbereiche zu konkretisieren sind wir sehr dankbar über Meinungen, Wünsche und Äußerungen aus der Bevölkerung. Auf kommunaler Ebene spielen für uns viel mehr die Themen der Gemeindebürger eine Rolle, als große parteipolitische Programme. Wir vertreten als Team die sozialdemokratischen Werte, doch bewegen wir uns auf kommunaler Ebene und



wollen damit Entwicklungen für unsere Gemeinde schaffen.

Wenn Sie uns mit Ideen und Meinungen oder personell unterstützen wollen, freuen wir uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

Max Kaindelstorfer: 0664/8511755

Maifeier am 30. April

Wie jedes Jahr veranstaltet die SPÖ St. Gotthard am 30. April ab 18:00 Uhr die Maifeier im Freizeitzentrum Rottenegg.

Wir freuen uns an diesem Tag mit allen Besuchern spannende Themen zu diskutieren, Wünsche zu erfahren und unterhaltsame Gespräche zu führen.

Für das leibliche Wohl wird mit leckeren Bratwürstel gesorgt. Musikalisch freuen wir uns auf die Gestaltung des Musikvereins St. Gotthard.



Max Kaindlstorfer – neuer Vorsitzender der SPÖ Ortspartei

Mit Wirkung vom 19.März 2015 wurde ich zum neuen Vorsitzenden der SPÖ St. Gotthard gewählt. Ich bedanke mich herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und nutze die Möglichkeit, mich vorzustellen.

Ich wurde 1957 in Linz geboren und verbrachte meine Kindheit mit meinen Eltern im kleinen Landwirtschaftlichen Anwesen in St. Johann am Wimberg. Seit 1972 war ich in Eschelberg verankert bis ich meine Gattin Elisabeth heiratete und wir am Fuße des



Eschelberges unser Haus bezogen. Ich bin stolzer Vater zweier Söhne, Alexander und Markus.

Ich absolvierte eine Lehre als Elektroinstallateur, wobei ich mich im Laufe meiner beruflichen Tätigkeit insofern weiterentwickeln konnte, dass ich nun seit 2005 für Axians ICT Austria, einer Tochtergesellschaft des französischen Vinci Konzernes, im Bereich Solution Sales tätig bin.

Mein Einstieg in die Politik erfolgte im Jahr 2003 in die SPÖ-Ortorganisation St.Gotthard. Ab diesem Zeitpunkt war ich Ersatzmitglied und seit 2009 aktiver Gemeinderat und Umweltausschuß Obmann Stv.

Ich finde es wichtig, dass viele Menschen in der Kommunalpolitik mitdenken und ihre Ideen einbringen. Mitdenken, Mitentscheiden und Mitwirken sind wichtige Voraussetzungen für die Entwicklung und Stärkung einer demokratischen Kultur.

Ortsentwicklung passiert nur dann kraftvoll, wenn Menschen eine Vision haben und diese einbringen; eine Vision von St.Gotthard, eine Vision über die Zukunft von St.Gotthard – Menschen mit Feuer und Begeisterung, Menschen mit Ideen und Umsetzungskraft.

Das Telefonbuch kommt!

Wie für viele aus der Vergangenheit bekannt, wird die SPÖ St. Gotthard in diesem Jahr allen St. GottharderInnen ein neues, aktuelles, örtliches Telefonbuch überreichen.

Das Telefonbuch wird auch wieder einen Überblick über die wichtigsten Einrichtungen (Ärzte, Schulen,...) in der Region geben und damit ein sehr gutes Nachschlagewerk bieten.

Wir bitten Sie alle, neue Kontaktdaten bei uns bis 30. Juni bekannt zu geben.

Karl Luckeneder: 0699/887804896

